

Actualidad

Redacción

Más de 300 personas sin trabajo habrán sido contratadas por el Consistorio al término del año

El Ayuntamiento combate la crisis con obra pública

El Ayuntamiento acabará este año 2009 con la contratación de más de 300 personas dentro de su política de creación de empleo y como "la primera prioridad" del equipo de gobierno que preside Emilio García Guisado. Según ha explicado el alcalde, la creación de empleo "es lo más importante para nosotros" por lo que se ha con-gratulado en poder "colaborar económicamente" con distintas Ad-ministraciones para que personas de Almadén puedan disponer de un puesto de trabajo.

El destino más importante de estos trabajadores, que no el único, son las obras de construcción y de mantenimiento o reparación de bienes y servicios en diversas zonas de este municipio.

El Ayuntamiento ha volcado todos sus esfuerzos para que el efecto del Plan de Choque, el Plan de Empleo Local y Autonómico de la Junta de Comunidades o el Plan de Empleo para zonas rurales deprimidas de la Diputación Provincial de Ciudad Real acaben generando este año más de 300 empleos junto a otros servicios en la localidad.

En total son ya 108 las personas que se han puesto a trabajar gracias a los distintos planes de empleo, otras 76 ya lo hacen a través en el ámbito de la formación para el empleo, educación y cul-



tura, 75 empleos se han creado a través de programas y recursos

sociales y 6 más se han incorporado a funciones de Administración

General del Consistorio. A fecha de hoy son ya 265

personas que trabajan o han trabajado gracias a estas "políticas de empleo del Ayuntamiento junto a las distintas Administraciones" a las que hay que unir próximamente otras 23 que se han incorporado gracias al Plan de Choque antes de finalizar 2009.

Estos trabajadores contratados por el Consistorio se encontraban en situación de desempleo y se están dedicando a la realización de obras de construcción y de mantenimiento o reparación de bienes y servicios en diversas zonas del municipio ciudadrealeño.

El primer edil, que ha agradecido al Gobierno Regional el "impulso y apoyo a medidas para la creación de empleo en Almadén", ha señalado que "seguiremos apostando por crear más empleo en las próximas semanas y meses" ya que, en tiempos de crisis, "nuestros ciudadanos necesitan aun más de nuestra ayuda a la hora de conseguir trabajo".

Reformas en los centros escolares

El Plan E del Gobierno central también ha servido en Almadén para realizar diversas reformas en los dos colegios públicos de la localidad que han contado con una inversión de 12.000 euros. El concejal de Cultura, Miguel Oviedo, explicó que esta inversión permitió la ejecución de obras de mantenimiento en los colegios públicos 'Jesús Nazareno' y el 'Hijos de Obreros', trabajos aprovechados también para "reformular diversas aulas y zonas necesitadas de una pequeña inversión como albañilería o pintura". Además, estos centros han "invertido dinero propio en otras obras complementarias" lo que ha hecho que el Plan haya supuesto más inversión de la prevista inicialmente.

El alcalde cursó en septiembre una visita a las obras realizadas en los colegios públicos, que fue aprovechada por miembros de la Corporación Municipal para comprobar el comienzo de las clases del nuevo curso escolar, que se produjo con total normalidad. No obstante Miguel Oviedo quiso destacar que de cara al presente curso académico se contaba con "una importante novedad", como ha sido la puesta en marcha del nuevo IES 'Pablo Ruiz Picaso', construido por la Junta de Castilla-La Mancha con una inversión superior a los 6 millones de euros y "cuyas clases han comenzado con normalidad y la comodidad y modernidad que los alumnos de toda la comarca merecían".



Decenas de niños y jóvenes, en la Escuela de Verano del Ayuntamiento

Las delegaciones de Bienestar Social, Juventud, Cultura y Deportes del Ayuntamiento de Almadén mostraron su satisfacción por el éxito cosechado en la denominada Escuela de Verano, en la que participaron decenas de jóvenes entre 3 y 12 años a través de diversas iniciativas que se han desarrollado en el municipio.

El concejal de Bienestar Social, Ismael Mansilla, explicó que este servicio, se volvió a poner en marcha "gracias a la sensibilidad mostrada por el Consistorio", a raíz de la necesidad de los propios padres de la localidad "que entendían que este servicio era necesario para la

población" para conciliar la vida laboral y el verano. Según Mansilla, esta Escuela de Verano nació con el objetivo de ocupar el tiempo libre de los jóvenes en la época veraniega fomentando actividades socioeducativas para el buen desarrollo de la personalidad de los niños y están contando "con una magnífica participación en todas las actividades programadas". El concejal señaló que las actividades realizadas este año han sido desde deportes, inglés, juegos, excursiones, trabajos de expresión artística, actividades de medio ambiente o actividades de educación vial y de educación para la igualdad.